
Юрий Бобрышев прокомментировал итоги встречи Президента России 

Владимира Путина с губернатором Новгородской области Андреем 

Никитиным 

 

Председатель Новгородской областной Думы прокомментировал итоги 

встречи  Президента России Владимира Путина с губернатором 

Новгородской области Андреем Никитиным: 

 

"По итогам встречи Президента с губернатором Новгородской области 

можно уверенно сказать: регион идёт правильным курсом и эффективно 

пользуется той поддержкой, которую нам оказывает федеральный центр и 

лично глава государства. 

В фокусе постоянного внимания – реализация на территории субъекта 

федеральных инициатив и ранее заданных векторов движения. 

Система долговременного ухода, пилотный проект по повышению 

рождаемости, меры поддержки медицинских работников, капитальные 

ремонты школ – хорошие тенденции отмечены по ряду ключевых 

направлений в социальной сфере, образовании, здравоохранении. 

Особое внимание – крупнейшим строительным проектам. И речь здесь не 

только о конкретных объектах, но и о масштабных стратегических задачах, с 

которыми они связаны. Это, например, строительство современного 

университетского кампуса, которое уже началось. Кампус станет точкой 

роста не только для университета, но и для всего региона. 

В условиях специальной военной операции приоритетное значение как на 

федеральном, так и на региональном уровне уделяется работе оборонно-

промышленного комплекса. Как отметил Андрей Сергеевич Никитин, почти 

на 160% вырос оборонно-промышленный комплекс за последние годы. 

Основная задача сейчас – подготовить кадры для работы в этой отрасли. Мы 

ремонтируем техникумы, закупаем оборудование, инвестируем в 

образование и развитие новых технологий, чтобы этот вопрос решать. 

Мы благодарны Президенту за поддержку всех инвестиционных, социальных 

проектов нашего региона. Продолжим работу по всем направлениям и 

задачам, обозначенным главой государства", – отметил Юрий Бобрышев. 

 


